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（議事日程） 

日程第１  議案第２０号 幼稚園教育職員の期末手当に関する規則の一部を

改正する規則 

日程第２  報告事項   令和３年度情報セキュリティ施策に関する取組結

果及び令和４年度情報セキュリティ施策につい

て 

日程第３  報告事項   令和４年度児童生徒数・学級数について 

日程第４  報告事項   目黒区立目黒本町社会教育館研修室の一部臨時休

室について 

日程第５  報告事項   区立学校等における新型コロナウイルス感染者の

発生状況について 

 資料配布 

・令和４年６月行事予定表 

・向原小学校建替えの進め方について 
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（午前１０時２０分開会） 

 

○教育長       令和４年第１５回目黒区教育委員会定例会を開会します。本

日の欠席委員、欠席職員はいません。署名委員は、川嶋委員で

す。 

        それでは、日程第１を議題とします。 

 

（日程第１   議案第２０号 幼稚園教育職員の期末手当に関する規則の一

部を改正する規則） 

 

○教育指導課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

        特にないようですので採決を行います。 

        本件に賛成の委員は挙手を願います。 

 

（全員挙手） 

 

○教育長    全員賛成ですので、議案第２０号は原案どおり可決します。       

次に日程第２を議題とします。 

 

（日程第２   令和３年度情報セキュリティ施策に関する取組結果及び令和

４年度情報セキュリティ施策について（報告事項）） 

 

○学校ＩＣＴ課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

○教育長    ３ページの項番１の（３）の監査実施校の決め方について、

無作為抽出で準備が整ったところから行う旨の説明がありまし

たが、もう少し具体的に説明してください。 

        また、項番２の監査の結果のところで、改善事項と注意事項

と２つの項目があります。中身を見ると、注意事項の内容もす

べて早急に是正すべきものではないのかと思われますが、その

点についての説明もお願いします。 

○学校ＩＣＴ課長 監査の実施校については、先にスケジュールを事務局で設

定し、各学校に打診をしたうえで、決めている次第です。 

        また、監査の改善事項と注意事項については、ともに是正が

必要であり、対応が必要ということについては変わりありませ



 - 4 - 

んが、改善事項は、セキュリティインシデントにつながる度合

いが強いもの、注意事項は、即座にはセキュリティインシデン

トにつながるというわけではありませんが、是正が必要なもの

と分けて整理しています。 

○教育長    ４ページの（２）のアで、支給品以外の電磁記録媒体等は原

則として業務に利用してはならないが、許可を得た場合は利用

することができる旨の記載がありますが、この監査の例では、

許可を得ていなかったということですか。 

○学校ＩＣＴ課長 監査において確認した私物については、事前の許可が得ら

れていないものでした。 

○教育長    その他ご質問等ありますか。 

        特にないようですのでこの報告を受けました。 

        次に日程第３を議題とします。 

 

（日程第３   令和４年度児童生徒数・学級数について（報告事項）） 

 

○学校運営課長・教育支援課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

○委員     ６ページの表の第八中学校についてですが、入学者数が令和

３年度から令和４年度にかけて大幅に減少しています。また、

入学率も令和３年度が５９．７％であったのに対し、令和４年

度は３９．９％と大幅に減少しています。これは他の学校に比

べて変化が顕著である印象を受けましたので、この点について

事務局の見解を教えてください。 

○学校運営課長 今年度の第八中学校の入学者数は昨年度と比べて減少傾向と

なっていますが、隣接中学校希望入学制度では、昨年度と比較

しても申込者は増えています。その中で、国公私立学校への進

学者が例年よりも多かったという状況があり、入学率が下がっ

たと考えています。 

○委員     第八中学校周辺の地域の方々の中には、第八中学校と第十一

中学校の統合に際して、このような状況が統合新校の設置場所

などで第八中学校側に不利に働くのではないかと心配される方

もいると思います。 

統合の論議でも重要な要素になると思いますので、今年度の

みの傾向なのか見極めるとともに、この数字の原因について分

析し、新たな情報があれば、その都度報告するようお願いしま
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す。 

○学校運営課長 今年度の第八中学校の入学率が今年度のみの傾向なのか、今

後も継続していくのかという点は、推移を見てみないと分から

ない部分です。その状況をしっかり見極めながら、学校統合推

進課とも連携を図り、地域の方にとって魅力ある中学校をつく

っていけるように、分析をして対応していきたいと思います。 

○学校統合推進課長 第八中学校と第十一中学校の統合につきまして、統合新

校の位置などは、今後、地域や保護者の方等で構成する統合新

校推進協議会の中で協議を進めていきますが、昨年１２月に改

定した区立中学校の統合方針では、学校の位置について、生徒

数等の規模の大小ではなく、通学の条件やどのような学校施設

が整備できるか等の校地・校舎等の条件を勘案して、決定する

旨をお示ししています。 

        また、協議会での協議を通じて統合新校の学校づくりを進め

ていきますが、更なる魅力づくりと開校に向けた機運の醸成に

留意し、第八中学校も含め、他の統合対象校にも入学していた

だけるように取り組んでいきたいと考えています。 

○教育長    その他ご質問等ありますか。 

        特にないようですのでこの報告を受けました。 

        次に日程第４を議題とします。 

 

（日程第４   目黒区立目黒本町社会教育館研修室の一部臨時休室について

（報告事項）） 

 

○生涯学習課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

        特にないようですのでこの報告を受けました。 

        次に日程第５を議題とします。 

 

（日程第５   区立学校等における新型コロナウイルス感染者の発生状況に

ついて（報告事項）） 

 

○学校運営課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

        特にないようですのでこの報告を受けました。 
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資料配布  

・令和４年６月行事予定表 

・向原小学校建替えの進め方について 

 

 

〇教育長    その他なにかありますか。 

以上で本日の定例会を閉会します。 

 

 

（午前１０時５１分閉会） 


